



Declaración Pública de la Red Ecuatoriana de Fe Sobre la Aprobación del Código Orgánico de la Salud de Ecuador

Como miembros de diversas iglesias y comunidades de fe, líderes y lideresas, compartimos un profundo respeto a la vida. Reconocemos la dignidad del ser humano como otorgada por Dios y, por tanto, inviolable. Afirmamos la compatibilidad entre la religión y los derechos humanos.

Nuestro compromiso de fe nos lleva a promover la plenitud del ser humano, transformar la violencia en ética del cuidado mutuo y portar un mensaje de paz para todos y todas.

Celebramos la aprobación por la Asamblea Nacional del Código Orgánico de la Salud que garantiza derechos fundamentales para la salud, vida y dignidad. Se solicita al Señor Presidente que no vete el Código y de paso a su registro oficial. Declaramos lo siguiente:

Emergencias obstétricas

Afirmamos la dignidad humana de las mujeres y su derecho a la vida y a la salud. Nuestra fe nos exige actuar con empatía hacia todas las personas, más aún hacia quienes están sufriendo por razones de condición social, emocional y salud, por lo que el tratamiento profesional y confidencial es la respuesta indicada para atender a mujeres en emergencia obstétrica.

Rechazamos el uso de la religión para negar la atención médica a mujeres.

Terapias “correctivas” de la orientación sexual e identidad de género

Afirmamos la dignidad humana de las mujeres y su derecho a la vida y a la salud. Nuestra fe nos exige actuar con empatía hacia todas las personas, más aún hacia quienes están sufriendo por razones de condición social, emocional y salud, por lo que el tratamiento profesional y confidencial es la respuesta indicada para atender a mujeres en emergencia obstétrica.

Rechazamos el uso de la religión para negar una vida en plenitud a una persona por su orientación sexual o identidad de género

Educación sexual y acceso a anticonceptivos

Afirmamos lo sagrado que es la sexualidad humana. Reconocemos la responsabilidad del Estado y la sociedad en garantizar educación sexual y acceso a métodos anticonceptivos a adolescentes y adultos y adultas de forma informada y segura.

Rechazamos el uso de la religión para negar los derechos sexuales y reproductivos a la población.

Asignación de sexo en casos de anomalías de indeterminación sexual

Afirmamos la diversidad natural del sexo biológico y la dignidad de las personas nacidas con anomalías de indeterminación sexual. Celebramos a las personas intersexuales como personas íntegras, creadas en imagen y semejanza de Dios. Apoyamos su libertad de consciencia en elegir procedimientos de asignación de sexo cuando alcancen la fase de la pubertad.

Rechazamos el uso de la religión para negar los derechos de las personas intersexuales.

Septiembre de 2020

Firmas:

Revda. Dra. Mónica Maher, UCC, Iglesia Unida de Ecuador - Astrid Schneider, Iglesia Unida de Ecuador - Josué David Berrú Negrete, Iglesia Unida de Ecuador e Iglesia Evangélica Luterana del Ecuador - Lcda. Lía Burbano Mosquera, Iglesia Unida de Ecuador - Guayaquil - José Ignacio López Vigil, teólogo y biblista - Víctor Rey, pastor anabautista - Josselyn Añazco Torres, Iglesia Menonita de Quito e Iglesia Unida de Ecuador - Jonathan Minchala Flores, Iglesia Menonita de Quito e Iglesia Unida de Ecuador - Daniel Lozada Aguirre, Iglesia Unida de Ecuador - Guayaquil - Gabriel Campaña Tufiño, Iglesia Unida del Ecuador - Christine Rials Rodriguez, Grial Ecuador - Santiago Pazmiño, Iglesia Católica e Iglesia Unida del Ecuador - Marievelyn Sierra, Iglesia Unida de Ecuador - Verónica Flachier, pastora luterana - Pastor Luis Mejillon - Iglesia Evangélica "La Mano de Dios" (Salinas - Santa Elena) - Dra. Antonia Carcelén-Estrada - Ibeth Orellana, Iglesia Unida de Ecuador - Mg. David Jaramillo Burgos, Iglesia "Somos Uno en Él" - Mayra Soria - Iglesia Bautista e Iglesia Unida del Ecuador - Dra. María Amelia Viteri - Monica Cardenas - María Cristina Almeida Montúfar - Diana Marina Herrera Chamorro - Diana Rivera - Colectivo de Mujeres "Tejedora Manabita", Grupo "YO DECIDO-Manabí" - Fundación Desafío - Mujeres con Vozs - Coalición Nacional de Mujeres del Ecuador - Mairi Zabala Mora, Fundación Aequitas Cuenca - Zoila Azucena Menéndez Vélez - Gina E Vásquez Pacheco - Silvana Haro Ruiz - Colectivo Ana de Peralta de Ambato - Maritza Gamboa Castillo - Grace Margarita Jiménez - CEPAM-Guayaquil - Wilma Barrera, médica, Comunidad de Reflexión y Espiritualidad Ecológica (CREE) - Sofía Valencia, Grial Ecuador - Enoc Balseca, Iglesia metodista de Quito - Miguel Toscano, Servicios de Estudios de la Realidad (SER) - Comité por los DDHH de las mujeres del Napo, Samay Schütt - María Teresa García - María Fernanda Cartagena, Grial Ecuador - Vanessa Bosquez - Grupo Tescate Escolar Sybel Martínez R. - Paolina Vercoutère Quinche - Annabell Guerrero Pita C.C. - Julio Sanabria, Kaypichaypi - Bethann Witcher Cottrell, Grial Ecuador - Ana Guerra, Iglesia Evangélica Luterana del Ecuador - Xavier Villacreses, Iglesia Evangélica Luterana del Ecuador - Flavio Carrera Verdesoto - Rev. Dr. Nathan Digby - Rosario Gomez Santos - Colectiva Runa Feminista - Luna Creciente - Susana Balarezo - Ariadna Reyes Ávila - Fundación de Transgéneros Peninsulares - FUTPEN - Fundación Valientes de Corazón - Colectivo Rompiendo el Género - Fundación Mujer & Mujer - Radialistas Apasionadas y Apasionados

#LaSaludNoSeVeta